

PELITA

Danramil 12/Mranggen Hadiri Semaan Al Qur'an dan Dzikirul Ghofilin

Agung widodo - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Jan 25, 2024 - 07:49



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani menghadiri kegiatan semaan Al Qur'an dan Dzikirul Ghofilin Jantiko Mantap dalam rangka Isra Miraj Nabi Muhammad SAW dan Haul ke 91 Al Maghfurlah KH Muhamad Sholeh-HJ. Khasanah di Masjid Jami' Baitut Taqwa Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani menghadiri kegiatan semaan Al Qur'an dan Dzikirul Ghofilin Jantiko Mantap dalam rangka Isra Miraj Nabi Muhammad SAW dan Haul ke 91 Al Maghfurlah KH Muhamad Sholeh-HJ. Khasanah di Masjid Jami' Baitut Taqwa Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu malam (24/01/2024).

Hadir dalam acara tersebut KH. Agus Sabuth Panoto Projo dari Ploso-Kediri, KH.

Agus Ferry Husnul Ma'ab dari Ploso-Kediri, KH. Muhammad Busro, Kepala Desa Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin, Kapolsek diwakili oleh Bhabinkamtibmas Bribka Munadi, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Babinsa Sertu Somyani, Para Masyayikh (TokohAgama) dan Tokoh Masyarakat, Jamaah 800 jama'ah

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan acara ini adalah salah satu wadah untuk meningkatkan silaturahmi dengan masyarakat, menjalin persatuan dan kesatuan agar kondusifitas wilayah Kecamatan Mranggen tetap aman terkendali," tutur Danramil.

Perlu diketahui, Semaan Al Qur'an dan Dzikirul Ghofilin Jantiko Mantap tersebut merupakan kegiatan yang dilakukan oleh warga Desa Kalitengah secara rutin dengan guyub rukun bersama-sama.

Sementara itu saat dikonfirmasi Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani mengatakan bahwa," Semaan Al Qur'an adalah kegiatan yang sangat baik untuk dilaksanakan karena selain untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, juga sebagai ajang untuk menjalin silaturahmi antara aparat pemerintah, dengan para ulama serta masyarakat demi menjalin kemitraan dan kerja sama yang baik sehingga dapat bersama-sama mewujudkan situasi yang damai, aman dan kondusif di wilayah binaan Koramil 12/Mranggen," ujarnya. (Pendim0716).